



GOBERNACIÓN DE SANTANDER



CONCURSO DISEÑO DE MASCOTA POSTULACIÓN SANTANDER A JUEGOS NACIONALES Y PARANACIONALES

Objetivo:

Crear un concurso en el que lleve a cabo el diseño de la mascota que represente a Santander en la postulación para ser sede de los Juegos Nacionales y Paranales del 2027.

Políticas del concurso:

Cualquier santandereano con habilidades para el diseño puede presentar su propuesta para participar en la elección de la mascota de Santander para la postulación a obtener la sede de los Juegos Nacionales y Paranales del 2027.

Aspectos a tener en cuenta en la elección:

1. Creatividad. El diseño debe ser creativo y moderno.
2. Arraigo con Santander. La mascota (no necesariamente un animal) debe identificar al departamento a nivel nacional.
3. Incluyente. Que represente a los Juegos Nacionales y Paranales, sin excluir estos últimos y dando muestras de inclusión.

Ganador:

El ganador será elegido por el comité de postulación a la sede de los juegos liderado por el INDERSANTANDER. El diseñador deberá autorizar el uso comercial de su trabajo por parte de dicho comité, medios de comunicación y comunidad en general.

PREMIO:

El ganador obtendrá la suma de dos millones de pesos (\$2.000.000)

Cómo concursar:

Envíe sus datos al correo prensa@indersantander.gov.co: su nombre completo, número de identificación y adjunte el diseño. El plazo para presentar los trabajos es del 6 de marzo a las 6:00 a.m. hasta el 13 de marzo a las 12:00 p.m.